



Cospedal se ofrece

Toda la adrenalina, la poca que tenían después de las vacaciones, parece que la gastaron dos días antes el secretario de organización del PSOE, José Caballero, y la senadora del PP, Carmen Riobos, hablando de las dimisiones que iba a haber en el campo contrario. Para Caballero, Cospedal iba a anunciar su dimisión como secretaria nacional del PP y para Riobos iba a ser Barreda el que iba a dimitir. Riobos con esa declaración réplica seguía otro disparate declarativo, cuando aseguró que el Presidente Barreda suspendió sus vacaciones para presidir el Consejo de Gobierno el pasado día 24 y que luego se volvió. Desgraciadamente quedó registrada para la posteridad la imagen del Presidente recibiendo el féretro del capitán de la guardia civil José María Galera, asesinado en Afganistán, y la de su asistencia en Tarazona de la Mancha (Albacete), el viernes 27, al entierro del mismo. Intentaba quizá Riobos tapar con su crítica incierta el hecho cierto de que su jefa, María Dolores de Cospedal, no estuvo en ninguno de ambos acontecimientos y por el contrario sí que estuvo Mariano Rajoy. Cospedal apuró sus vacaciones hasta el debate de la región y sólo se la ha visto asistiendo a los toros en Ciudad Real. Por cierto que en ese debate ha dicho que si gana las próximas elecciones declarará los toros como bien de interés cultural, claro que también quiere privatizar, en ese mismo debate lo declaró, la televisión de Castilla-La Mancha y con ello a lo peor deja al personal sin toros. No hay miedo de privatización, primero porque son promesas que nunca se cumplen, en cuanto llegan ponen el medio a su servicio, vean un ratito la Telemadrid de Esperanza Aguirre y verán de lo que

hablo, y segundo porque dijo que entre las condiciones exigibles a quien se quede con ella figura que tiene que respetar todos los puestos de trabajo. Condición incumplible por ruina, a no ser que la administración regional corra con los gastos por otras vías, con lo cual estamos en lo mismo. El debate de este año ha aportado pocas novedades, la reseñada anteriormente de la televisión autonómica en el marco de una puesta en escena de Cospedal ofreciéndose como futura presidenta de Castilla-La Mancha. Para la ocasión se había traído como público a Mariano Rajoy que ese día y el siguiente se encontraba en el Parador de Toledo con la plana mayor de su partido. Puso garra en eso Cospedal, en presentarse como futura presidenta; pero cual gaseosa se fue diluyendo en la réplica hasta cometer la torpeza de hablar ella misma del vino que se bebió en el convite de su boda, hace ahora justo un año. Parece como si, sabiendo que se cumplía su aniversario, esperara que el PSOE lo sacara a relucir y se adelantó. Fue apresuramiento más que adelanto, era el debate sobre el estado de la región y ella misma dijo que *"hablar de esas cosas son tonterías"*, pues si lo son no debía de haber hablado de ello. No es tontería su falta de memoria, pues añadió que no era verdad que el vino bebido no fuera de Castilla-La Mancha. Además de CCM, aeropuerto de Ciudad Real, Seseña y en la misma línea de



otras veces, sin nada nuevo que aportar y quizá menos porque el tiempo apretaba, el debate nos deparó un piropo de Cospedal a lo bien que se conserva Barreda para su edad, y que quizá cumplió el efecto de suavizar a éste en su contrarréplica.

El debate, ya está dicho, fue básicamente repetición de otros que sobre la región ha habido; pero sin tanta entrega por parte de los contendientes, salvo lo ya señalado de Cospedal en el momento en que Rajoy la escuchaba, luego se fue.

Eso sí, Barreda dejó su bomba de explosión retardada. Anunció que presentará una proposición de Ley en las Cortes Generales, que obligatoriamente deberá aprobarse antes en las Cortes de Castilla-La Mancha, en la que la región volverá a plantear todo aquello que en materia de agua no fue aceptado en el fallido Estatuto de Castilla-La Mancha. En la idea de que Cospedal, en su dualidad de Secretaria Nacional del PP y Presidenta del partido en Castilla-La Mancha, siempre ha sacrificado a esta región cuando ha habido contradicción de intereses, va a intentar ponerla otra vez entre la espada y la pared en la defensa del agua de Castilla-La Mancha.